

Datum 07.05.2020

Liebe Kinder,

die letzten Wochen waren bestimmt die seltsamsten in eurem Leben.

Ihr habt keine Schule mehr, dürft eure Freundinnen und Freunde nicht mehr besuchen, nicht in euren Verein gehen, seid die meiste Zeit mit eurer Familie zu Hause und noch vieles mehr.

Das fühlt sich für euch bestimmt komisch an. Dabei sind manche Gefühle vielleicht schön und andere blöd.

Lucky und ich können euch gut verstehen und vermissen euch schon ganz doll.

Und weil es noch ein bisschen dauert, bis wir uns wiedersehen, würden wir uns sehr freuen, wenn ihr Lust habt, uns einen Brief zu schreiben oder ein Bild zu malen ☺.

Die Post könnt ihr einfach in den Schulbriefkasten werfen (und dabei einen kleinen Spaziergang machen) oder unter folgender E-Mail schicken:
InfoPESBU@schulsoz.itis-gg.de

Ihr könnt Lucky und mich aber auch gerne anrufen und mit uns ein wenig erzählen.

Tel: 06152 – 8587809

Falls nur der Anrufbeantworter dran ist, sprecht euren Namen drauf, damit wir euch ganz bald zurückrufen können.

So, jetzt wünschen wir euch und euren Familien noch eine gute Zeit, alles, alles Liebe, ganz viel Gesundheit und freuen uns bald von euch zu hören.

Euer Lucky und eure Frau Arnold-Mendritzki

